



GEMEINDE OERLENBACH

Ebenhausen : Eltingshausen : Oerlenbach : Rottershausen

4 sind Eins : gemeinsam geht's besser ...

BEKANNTMACHUNG

Gold für 40 Jahre Engagement

Landrat Thomas Bold verlieh Landkreisehrenden an Siegfried Erhard.

Siegfried Erhard (CSU) ist das erste Kreistagsmitglied, das seit 40 Jahren im Amt ist. Landrat Thomas Bold überreichte ihm das Landkreisehrenden in Gold.



Landrat Thomas Bold (rechts) überreicht an Siegfried Erhard das Landkreisehrenden in Gold. Foto: Landkreis Bad Kissingen/Anja Vorndran

Liste der politischen und ehrenamtlichen Tätigkeiten

Der Landrat ging kurz auf die letzten vier Jahrzehnte ein in denen Siegfried Erhard drei Landräte, die Wende, den Bau des Oerlenbacher Kreisel, Corona und vieles mehr erlebt und mitgestaltet hatte.

Erhard war seit 1984 Kreisrat, im Gemeinderat tätig, 24 Jahre Bürgermeister der Gemeinde Oerlenbach, stellvertretender Fraktionsvorsitzender der CSU und mehr als 20 Jahre Fraktionssprecher.

Er saß im Verwaltungsrat des Kommunalunternehmens, ist bis heute im Aufsichtsrat der Abfallwirtschafts-GmbH, Mitglied im Zweckverband des Bayerischen Landkreistages, im Regionalen Planungsverband Main-Rhön, Verwaltungsrat im Zweckverband Sparkasse Bad Kissingen, und, er war zuverlässiger Vertreter in verschiedenen Ausschüssen - um nur einige der Aufgaben zu nennen.

Zu seinen Ehrenämtern zählte die Mitarbeit als Jugendschöffe am Amtsgericht Bad Kissingen genauso wie der Kreisvorsitz im Bayerischen Gemeindetag und vieles andere mehr, weiterhin hat er zahlreiche Auszeichnungen - darunter die kommunale Verdienstmedaille in Silber - erhalten.

Auch im Namen der Gemeinde Oerlenbach möchten wir unserem Altbürgermeister recht herzlich zu dieser besonderen Auszeichnung gratulieren.

Lieber Siggie, wir wünschen dir alles Gute zum Erhalt des Landkreisehrendienstzeichens in Gold!

Oerlenbach, 24.07.2024

Gez.
Nico Rogge
Erster Bürgermeister